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平成 28 年１月定例教育委員会 会議録（要旨）

１ 日 時 

平成28年1月28日（木） 

開会 午前９時30分から    閉会 午前11時03分 

２ 場 所 

小城市役所 西館 ２－６会議室 

３ 出席及び欠席委員 

出席委員  山﨑委員長 上野委員 飯盛委員 大庭委員 久本委員 今村教育長  

  欠席委員  なし 

４ 会議出席職員 

南里教育部長 山口教育総務課長 本村学校教育課長 松尾保育幼稚園課長 古庄文化課長 

  坂田生涯学習課長 西村生涯学習課副課長 南里教育総務課副課長 田中教育総務課副課長兼

施設係長 楠田保育幼稚園課副課長 中尾教育総務課庶務係長  

５ 平成27年12月定例教育委員会の会議録承認について               〔承認〕 

６ 教育長の報告事項

・１２月２５日から人事異動実務スタート。来年度の人事構想等について、教育委員会の方で各校

長にヒアリング。年明けて６日から、今度は教育事務所の方が私たちと校長を呼んで、来年度の

人事構想、課題等についてヒアリング。

・４月当初に人員配置された中で、民間でいうＯＪＴ（オン・ザ・ジョブ・トレーニング）、職場

で力をつけていくような指導をやっていかないといけない。しっかりした管理職の考えが必要。

・「運営と経営の違い」ということで、運営はある仕組みの中で成果を上げること、経営というの

は成果を上げ続けられる仕組みをつくっていくということを、校長先生たちに意識を持ってもら

うことが必要。

・教育委員会所管の執務納め式と始め式では、教育委員長が訓辞。同日、牛津公民館の落成と「ゆ

めぷらっと小城」開館。

・小城市全体の執務始め式では、今年の市長の言葉は「雲外蒼天」。苦しいことも乗り越えて頑

張っていけば、いい青空が見えるという、継続は力なりの意味。

・１月8日佐賀県部落解放同盟新春旗開き。１月10日市成人式。１月15日市青少年育成会理事会で

は、合併から１０年たった今、今までの行事のあり方等を少しは見直ししなければいけないので

はないかという意見と、子どもクラブも地区での活動がなかなか難しいという課題が出た。

・１月16日まちなか交流プラザオープニングイベント。１月17日市福祉大会（市老連）。同日、校

長会。

・１２月に県独自の学力調査があった。私たちが教育の基本目標に据えていたように、最終的には

家庭だという視点に立ち、親や子どもに家庭学習もしっかりやるというところをもう一度しっか

り理解していただく。そのために教育委員会、学校と連携をしなければならない。

・１月18日来年度予算の市長査定。１月24日、社会教育委員の会議では、学校支援に関して議論が

されており、近くまとまる。社会教育委員は情報をもっと知りたいと非常に意欲的で、教育委員、

校長、いろんな方たちと意見交流会をしたいと希望。
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・２５日、２６日の豪雪では、生命の安全を第一義的に考え、臨時休校という対応をした。

・幼稚園の民営化については、保育幼稚園課が三者協議会を開催するなど芦刈幼稚園と芦刈保育園

の２９年度民営化のスタートに向けて、順調に推移している。

７ 議 事 

第１ 議決事項 

  【第 39 号議案】 

小城市特別支援教育就学奨励費支給規則の制定について 

〔報告説明〕 

◇教育総務課長が提案理由説明 

  小城市特別支援教育就学奨励費支給規則の制定について提案をするもの。 

〔意見・質問〕 

  ○教育長 

個人情報のかかわりから規則をつくるというわけでしょう。今までと違うことは。

○教育総務課長

判定をするのに今までは収入状況を確認していました。それは内規でやっていたが、

個人ナンバー制度になると、個人ナンバーを利用した所得の照会になり、内規ではいけ

ないということで、今回規則を定めるものです。

〔結 果〕

承 認

  【第 41 号議案】 

小城市放課後児童健全育成事業実施規則の一部改正について 

〔報告説明〕 

◇教育総務課長が提案理由説明 

  小城市放課後児童健全育成事業実施規則の一部改正について提案をするもの。今

回の改正で、放課後児童クラブの定員増に伴い、対象者を従来の小学３年生までから、

５年生まで対象を広げたものになることを説明。

〔意見・質問〕 

なし

〔結 果〕 

     承 認 

８ その他 

 （1）教育委員会の共催及び名義後援事業について（後援４件申請４件承認） 

〔意見・質問〕 

①平成２７年度 ボランティアスクール／社会福祉法人 小城市社会福祉協議会

②小城街道ひなまつり ～山から海までひな景色～／小城市文化連盟 

③平成２７年度 市民ふれあいラージボール卓球大会／小城市卓球協会

④初級日本語集中講座 ｉｎ 小城／佐賀県日本語学習支援“カスタネット” 

〔意見・質問〕

なし

〔結 果〕 
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     了 承 

 （2）平成 28年 小城市成人式参加者数について
〔報告説明〕

◇生涯学習課長が平成２８年小城市成人式参加者数について報告説明

〔意見・質問〕

  ○委員長 

成人式の代読者の紹介はマニュアル的に調整していただいた方がいいのではないか

なと思います。

○教育長

 成人式の代読者の紹介は司会者が言うのか、言う人が言うのか、そこら辺はもう少

し協議してください。統一することが大事です。

〔結 果〕

了 承

 （3）小城街道ひなまつりの開催について

〔報告説明〕

◇生涯学習課長が小城街道ひなまつりについて報告説明

 〔意見・質問〕

なし 

〔結 果〕

了 承       

 （4）中林梧竹特別展「里帰り梧竹堂法帖」について

〔報告説明〕

◇文化課長が報告説明

２月６日から３月１３日にかけて、梧竹が中国の古碑の拓本を３００種類ほど持ち

帰ったものを記念館のほうに寄託されましたのを機として、一般の方に公開する里帰

り梧竹堂法帖展を開催することを報告説明。

〔意見・質問〕

○Ｄ委員

 これはどなたから寄託されたんですか。

○文化課長

 東京にお住まいで小城出身の本野さんです。

○Ｄ委員

 すごいですね。

○教育長

 小城に寄託していただくこともすごいです。

○委員長

 会場に行ったら、この意味ぐらいはわかるように何か解釈したのがありますか。

○文化課長

 はい、釈文も書いています。

〔結 果〕

了 承
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 （5）小城市民図書館の個人情報提供について
〔報告説明〕

◇文化課長が個人情報審査会に報告した内容について報告説明

〔意見・質問〕

なし 

〔結 果〕

了 承      

 （6）牛津公民館および別館に設置する防犯カメラについて
〔報告説明〕

◇生涯学習課長が個人情報審査会に報告した内容について報告説明

〔意見・質問〕

  ○委員長 

はっきり防犯となるようにというのは、やっぱりきちっと方針決めてどこからかやっ

ていくしかないんじゃないですかね。 

〔結 果〕

了 承      

 （7）学校関係の被害状況について
〔報告説明〕

◇教育総務課長、保育幼稚園課長、生涯学習課長、文化課長が被害状況について報告説明。

 砥川小学校漏水２件。芦刈観覧校 2 件。小城中学校 1 件。三日月中学校 1 件。牛津中
学校 2 件。市内幼稚園２園被害。市内保育園 3 園被害。ドゥイング三日月、あしぱる
に被害。赤れんが館漏水 1件。

〔意見・質問〕

なし  

〔結 果〕

了 承   

 （8）幼稚園、保育園の入園式、卒園式、学校卒業式、入学式の日程について
〔報告説明〕

◇保育幼稚園課長、教育総務福課長より日程について報告説明。

〔意見・質問〕

  なし

〔結 果〕

了 承   

９ 次回定例教育委員会開催日程及び場所 

  【日 時】 ２月２５日（木） 午前９時 30 分～ 

  【場 所】 小城市役所 西館２階 ２－６会議室 

10 議 事【非公開】

第１ 議決事項 
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【第 40 号議案】 

小城市相原一郎教育振興基金条例の一部改正について           〔承認〕 

第 2 協議事項 

【協議第 4 号】 

小城市立芦刈幼稚園の民営化後の園舎及び跡地の利用について 〔承認〕

第３ 報告事項  

【報告第 25 号】 

教育委員会事務局職員の休職について          〔了承〕

【報告第 26 号】 

就学援助の認定について                              〔了承〕


